



## Rapport annuel du délégué FIDE et ECU

Les années entre les Olympiades des échecs sont toujours un peu plus calmes. Peu de pays envoient des délégués au petit Congrès de la FIDE des années intermédiaires. Par conséquent, en 2005, le principal rendez-vous du délégué FIDE/ECU fut la participation à l'Assemblée des délégués de l'ECU, à Göteborg (Suède).

Contrairement au passé, l'Assemblée des délégués se déroula sans accrocs et selon les us et coutumes démocratiques. Le Bulgare Kamen Toshkov fut élu à la fonction de caissier pour succéder à l'Allemand Egon Ditt, décédé à l'âge de 74 ans.

La Fédération suisse des échecs a remis une motion à l'attention des délégués de l'ECU. Cette motion charge le Comité de faire tout son possible pour rayer les Bêtabloquants de la liste des produits interdits par la Fédération mondiale contre le dopage (WADA). La motion fut acceptée à l'unanimité par les délégués. Le Comité central de la FSE remettra une requête similaire à l'attention de l'Assemblée 2006 des délégués de la FIDE, à Turin.

Les préparatifs pour les élections générales de 2006, à Turin, ont déjà sensiblement influencé la séance. Les statuts ont été reformulés et épurés, l'élection par ticket a été adoptée. Cela signifie que les principaux fonctionnaires ne seront plus élus séparément, mais tous ensemble, en bloc. En 2006, deux tickets se concurrenceront: le premier avec le président sortant Boris Kutin (Slovénie), le second avec le candidat à la présidence Javier Ochoa (Espagne).

D'une manière générale, on peut dire que l'ECU, après quelques années difficiles, s'est reprise en mains et s'est consolidée. Les tournois sont non seulement nombreux, mais (normalement) aussi bien organisés.

Pour la FIDE, les jalons seront posés lors de la cruciale Assemblée des délégués 2006, à Turin. Bessel Kok - le premier opposant sérieux à Kirsan Ilyumzhinov depuis bien longtemps - se présentera à l'élection présidentielle, en Italie. L'issue de la lutte pour le pouvoir est toutefois parfaitement imprévisible. Les anciennes forces nébuleuses sont bien pourvues. Le système de votations de la FIDE (un pays, une voix) défavorise également l'Europe. Les nations échiquéennes actives peuvent facilement être neutralisées par quelques voix achetées(?).

Philipp Hänggi  
Président central de la FSE